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Zitat von Arndt

Der V8 TDI ist nicht Euro6 fähig und damit in Kürze wahrscheinlich als Neuwagen
unverkäuflich.

Das würde ich so nicht sagen, sondern VW wollte das Geld nicht investieren um ihn auf Euro6
zu bringen, daher muss er wohl auch vom Markt verschwinden. Ist wohl ähnlich wie vor knapp
10 Jahren als man den V10 TDI im Phaeton gestrichen hat, weil man den Aufwand mit der
Unterbringung der DPF nicht treiben wollte....

Beim A8 wurde beim V8 TDI ja auch ein SCR-Kat installiert und somit die Euro6 gschafft. Aber
beim Touareg ist wohl die Nachfrage nach dem V8 TDI so verschwindend gering, dass VW sich
den Aufwand gespart hat.
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